

Profesor Juan Carlos Durán encabezará el nuevo Servicio Local de Educación Pública

EN VALDIVIA. Nombramiento del sistema de Alta Dirección Pública fue confirmado ayer por el seremi de Educación.

El profesor Juan Carlos Durán García fue nombrado por el sistema de Alta Dirección Pública (ADP) como el primer director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valdivia, el cual entró en funcionamiento el 1 de marzo del presente año y comenzará su traspaso de establecimientos educacionales en 2025.

La información fue confirmada por el seremi de Educación en Los Ríos, Juan Pablo Gerter, quien señaló que “con el nombramiento del director del SLEP Valdivia, el profesor Juan Carlos Durán, esperamos que la instalación y traspaso

“
 Con este nombramiento, esperamos que la instalación y traspaso del servicio local vaya tomando forma, y se profesionalice con personas competentes administrativa y pedagógicamente...”

Juan Pablo Gerter
 Seremi de Educación

del servicio local vaya tomando forma, y se profesionalice con personas competentes admi-

nistrativa y pedagógicamente, considerando que se trata de una institución que requiere de las y los mejores funcionarios del estado en esta tarea”.

TRAYECTORIA

Juan Carlos Durán es profesor en Educación Media en Historia y Geografía de la Universidad del Bío-Bío, diplomado en Gestión Educacional del Instituto Profesional IPLACEX y cuenta con una extensa experiencia en el ámbito público.

Entre 2002 y 2012 fue director de diversos establecimientos educacionales, entre ellos, el Colegio Araucarias de San Antonio y el Liceo Industrial de



JUAN CARLOS DURÁN ES PROFESOR EN EDUCACIÓN MEDIA EN HISTORIA Y GEOGRAFÍA DE LA UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO.

Temuco. Entre 2014 y 2017 se desempeñó en la Seremi de Educación de La Araucanía, como jefe de gabinete y como jefe del Área de Educación.

Entre 2017 y 2018 ejerció como director ejecutivo del SLEP Costa Araucanía. Entre 2019 y 2020 fue jefe subrogante del DAEM de la Municipalidad de Lonquimay y entre 2020 y 2022 se desempeñó como director del Liceo Bicentenario Polivalente de Lonqui-

2025

es el año en que corresponde el traspaso oficial de los establecimientos de Los Ríos al nuevo sistema.

may, también nombrado con apoyo de la ADP.

El concurso para este cargo comenzó en noviembre de 2022 y fueron recibidas 267 postulaciones. El Consejo de Alta Dirección Pública entre-

vistó a 10 candidatas y candidatos finalistas y elaboró una nómina que envió en junio al Comité Directivo Local del SLEP. Esta instancia seleccionó a los postulantes finalistas, cuyos nombres fueron remitidos en julio al Presidente para efectuar el nombramiento.

Caber recordar que el SLEP Valdivia comprende las comunas de Valdivia, Corral, Lanco, Los Lagos, Máfil, Mariquina, Paillaco y Panguipulli. ☞